

L'indignation autour du FN

Entre une déclaration dénigrant une conseillère municipale décédée et une remise en cause sans nuances des gérants de l'Astrolabe, l'élue FN s'est attirée les foudres des autres élus.

Florent Buisson

florent.buisson@centrefrance.com

« **H**onteux ! Indigne ! » Le brouhaha et les huées couvrent la voix d'Arlette Fourcade, élue Front national, en cette fin de conseil municipal, lundi soir. En une seule phrase, la conseillère municipale FN déclenche l'indignation d'une bonne partie des élus.

Le point abordé ne prête pourtant pas à la polémique. Acter une proposition de la majorité, qui souhaite que la Maison de santé de l'Argonne porte le nom de Liliane Coupez, ancienne élue dans l'équipe de Jean-Pierre Sueur (PS) puis dans celle de Serge Grouard (UMP), et décédée en 2010. Mais le FN, par la voix d'Arlette Fourcade, ne veut pas rendre hommage à une personne « qui a retourné sa veste plusieurs fois... »

Tollé général dans la salle. Le maire Serge Grouard



PROVOCATION. Les propos d'Arlette Fourcade ont provoqué la colère des autres élus orléanais. ARCHIVES

tente de rétablir le calme. « Restons dignes, dit-il en se tournant vers sa majorité. Je suis profondément choqué. N'employez pas ces termes, Liliane Coupez était une femme admirable, très honorable dans la maladie. »

Arlette Fourcade change rapidement de sujet, pour s'attaquer, quelques minutes plus tard, au délégué de l'Astrolabe (la salle dédiée comme aux musiques actuelles) : l'association Antirouille. Elle commence par cibler le directeur et l'administra-

teur qui seraient selon elle, « grassement payés », avec 3.800 € et 2.850 euros mensuels.

L'Astrolabe mettrait aussi trop en avant le rap, musique « parfois anti-française », au détriment du jazz qui est « considérée comme une musique actuelle mais peine à émerger ». Elle propose ensuite un « contrôle » de la communication de l'association. « Il nous semble incohérent de placer dans ces brochures des bandes dessinées faisant l'apologie de la débauche et compre-

nant des propos injurieux, voire appelant au meurtre. »

« On va aussi interdire Lucky Luke »

Réponse ironique et cinglante du maire. « On va aussi interdire Lucky Luke parce qu'il porte une arme... » Avant de lancer : « J'aurais aimé que tous les Français vous entendent, car vous avez expliqué ce que vous représentez, ce soir... »

Mais l'élue n'estime pas être dans l'outrance. « Dire la réalité ce n'est pas de l'outrance, se défend-elle. Pour Liliane Coupez, je parlais du temps où elle était en pleine santé, où elle avait toutes ses compétences. Mais je n'ai pas eu le temps de m'expliquer. J'ai été un peu déstabilisée par la réaction des autres élus. » L'UMP, le PS et le Front de Gauche en l'occurrence, ce « bloc qui pense de la même manière » selon elle. A-t-elle choisi les termes employés lundi soir pour choquer ? « Non, ces sujets-là nous ont simplement plus interpellés ». Pour l'Astrolabe, elle confesse n'y être jamais allée, mais promet de le faire... ■